



Bibliothèque-médiathèque Part-Dieu S'ouvrir à la ville Lyon Part-Dieu Rhône

Construite en 1970, la bibliothèque-médiathèque est alors orientée alors dos à la gare de marchandises. 30 ans plus tard, le quartier a dépassé ses limites historiques ferroviaires, la gare TGV devenant une entrée de ville à part entière. La création de l'entrée Est offre enfin une véritable ouverture à cet équipement culturel public de 25 000 m².

Maître d'ouvrage	Ville de Lyon
Programme	Extension, entrée est et espaces d'exposition
Surface (SPL)	26 200 m ²
Coût des travaux	2 700 000 €
Calendrier	2007 (Livraison)